

Jean-Marie Ribay - L'Eglise dans le plan de Dieu

Préférez-vous les églises romanes ou gothiques ? Je pense que Dieu préfère les églises vivantes... quel que soit leur style architectural ! En fait, l'église c'est nous, les membres du corps de Christ. Nous pouvons avoir une vision très élevée de l'église, car c'est le plan de Dieu pour notre société. L'individualisme y laissera quelques plumes... mais tant mieux ! J'aimerais vous présenter à grands traits l'église à laquelle je crois !

Porte Ouverte Chrétienne [S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES